

Aujourd'hui :

On défend plus les

EMPLOIS

que les

EMPLOYÉS

Pourquoi ?????

**Pour l'employé le risque
chômage est considérable :**

- Faible indemnisation**
- Durée courte**

Conséquence :

**Défense de
l'EMPLOI
même si contraire :**

- à l'intérêt du salarié**
- à l'intérêt général**

Demain

Dans l'autre « monde possible »

:

**Il y aura toujours des
restructurations d'entreprise**

Pourquoi ?

Du fait

- des innovations**
- des progrès techniques**
- du changement de gout des consommateurs**

Conséquences :

- Des produits ne seront plus achetés, des nouveaux apparaîtront**
- Les méthodes de production changeront**
- Des produits seront interdits (santé, sécurité, etc.)**

**Défendre plus
les**

EMPLOYÉS

que les

EMPLOIS

Comment ???

Diminuer les risques liés au chômage :

- Indemnisation : 90% du salaire**
- Pendant 4ans**

C'est possible : En France en 1974, au Danemark actuellement

Avantages :

- Plus de revenus pour les chômeurs**
- Moins de risques pour le salarié changeant d'employeur**
- Recrutement plus facile pour les employeurs embauchant**